



> HAUTS-DE-FRANCE

Les Bleuets sur la route



© Bleuets Cyclo touristes

Pour le club des Bleuets Cyclo-touristes, (communes de Le Meux, Jaux et Armancourt) rendez-vous avait été donné le 5 juin à 14 h par la distribution

de flyers dans les écoles primaires. Nous avons eu le plaisir d'accueillir cinq enfants, de 7 à 14 ans, et quatre adultes, non licenciés. Malgré un temps maussade nous avons parcouru 21 km, sauf pour les deux enfants de 7 ans. Un atelier mécanique a été dispensé, avec une crevaison réelle, et la pause ravitaillement fut la bienvenue pour les novices. Cette randonnée s'est agréablement déroulée, malgré la présence de passages sinueux sur des pistes vertes et nous avons eu le plaisir de recruter un nouveau licencié au club. ■

> Dominique Regnault